

PRIX D'AMÉRIQUE LEGEND RACE : IDAO DE TILLARD SACRÉ DOUBLE CHAMPION DU MONDE

Le 26 janvier 2025



Le **Prix d'Amérique Legend Race**, première Finale des **Amérique Races**, a couronné pour la deuxième année consécutive **Idao de Tillard**, dimanche 26 janvier à Paris-Vincennes. Le protégé de Thierry Duvaldestin est donc devenu double champion du monde de Sulky. Il entre définitivement dans la légende des courses grâce à cet immense exploit.



Thierry Duvaldestin avait osé un pari audacieux en déferrant des quatre pieds **Idao de Tillard** pour la première fois de sa carrière. L'audace a payé puisque le cheval âgé de 7 ans a triomphé pour la deuxième fois de suite dans le **Prix d'Amérique** Legend Race, la plus grande course de la planète. Il confirme définitivement son statut de légende des courses.

L'édition 2025 du **Prix d'Amérique** Legend Race a culminé au sommet du suspense et de l'intensité. L'épreuve a perdu un de ses favoris peu après le départ. Le suédois **San Moteur** a en effet pris le galop mais a réussi à redresser le cheval. **Don Fanucci Zet**, **Hooker Berry**, **Hussard du Landret** et **Keep Going** ont tour à tour assuré le commandement pour donner un rythme effréné à l'épreuve. **Idao de Tillard** se tenait en embuscade non loin, à l'extérieur du peloton. Clément Duvaldestin, son driver, a accéléré nettement à l'entrée de l'ultime ligne droite pour prendre l'avantage. Le champion a su résister aux attaques incisives de **Just Love You**, **Go On Boy** et **Josh Power**, classés ensuite dans cet ordre, pour conquérir un second graal.



Thierry Duvaldestin, entraîneur du vainqueur, a commenté ainsi sa victoire : « J'ai dit à Clément de faire confiance à son partenaire. *Idao* était déferré des quatre pieds pour la première fois, cela l'a avantage. On a fait un travail énorme et long car sa préparation n'avait pas été idéale. Nous avons passé beaucoup de temps avec lui et nous sommes récompensés aujourd'hui ».

Clément Duvaldestin, driver d'**Idao de Tillard**, a également réagi au micro d'Equidia : « Seuls les grands champions réussissent le doublé dans l'Amérique. *Idao* a gagné ferrer l'an passé et déferré aujourd'hui. Mon cheval a été exceptionnel car je lui ai demandé d'accélérer à un moment où il n'aime pas. Il a tenu bon dans la ligne droite, c'est un immense champion. Je savoure mieux ma victoire que l'an passé car je n'avais pas compris ce qui s'était passé. Je remercie mon cheval. »

La compétition des **Amérique Races** se poursuivra dimanche 9 février par le **Prix de France Speed Race**, deuxième Finale et revanche du **Prix d'Amérique Legend Race** sur un parcours de vitesse. **Idao de Tillard** aura encore un titre à défendre.



Crédit photos : APRH, Bruno Vandeveldel - SETF, Scoopdyga



PRESS ROOM

Scannez le QR code pour consulter les photos, communiqués et dossiers de presse des Amériques Races.